

## ABSTRAK

**Adi Syahputra Munthe, NIM 309411001. Peranan Mahasiswa dalam Membangun Masyarakat yang Berkarakter Pancasila di Desa Simonis Kecamatan Aek Natas Kabupaten Labuhan Batu Utara.**

Penelitian ini bertujuan untuk mengetahui bagaimana peranan mahasiswa dalam membangun masyarakat yang berkarakter pancasilais di Desa Simonis Kecamatan Aek Natas Kabupaten Labuhan Batu Utara. Adapun metode yang digunakan adalah metode deskriptif kualitatif. Teknik pengumpulan data yang digunakan dalam penelitian ini adalah observasi, penyebaran angket dan wawancara. Adapun teknik analisis data yang digunakan dalam penelitian ini adalah statistik sederhana (persentase). Populasi dalam penelitian ini adalah masyarakat yang berdomisili di Desa Simonis Kecamatan Aek Natas Kabupaten Labuhan Batu Utara sebanyak 690 orang dan termasuk di dalamnya Mahasiswa sebanyak 10 orang yang terdiri dari UNIMED, UMSU, IAIN, USU, ULB, UMN. Sampel dari penelitian ini adalah 10% dari 680 orang (690 jiwa penduduk – 10 jiwa mahasiswa) yaitu 68 orang penduduk yang berdomisili di Desa Simonis Kecamatan Aek Natas Kabupaten Labuhan Batu Utara serta sampel purposif seluruh mahasiswa 10 orang yang berdomisili di Desa Simonis Kecamatan Aek Natas Kabupaten Labuhan Batu Utara. Pendidikan Pancasila sebagai pendidikan berkarakter bagi setiap warga negara Indonesia memiliki peranan penting dalam upaya mewujudkan Indonesia yang maju dan bertabat. Dalam kegiatan Kemasyarakatan, Mahasiswa selalu berperan aktif dalam kegiatan tersebut, baik mulai merancang kegiatan yang dilakukan sampai kepada acara kegiatan. Mahasiswa memiliki peranan dalam membantu mengatasi masalah krisis karakter pancasila. Fungsi utama mahasiswa adalah sebagai kontrol sosial karenanya perlu ada gerakan mahasiswa yang menyuarakan adanya krisis karakter. Pembangunan karakter bangsa bertujuan untuk membina dan mengembangkan karakter warga negara sehingga mampu mewujudkan masyarakat yang ber-Ketuhanan Yang Maha Esa, berkemanusiaan yang adil dan beradab, berjiwa persatuan Indonesia, berjiwa kerakyatan yang dipimpin oleh hikmat kebijaksanaan dalam permusyawaratan perwakilan, serta berkeadilan sosial bagi seluruh rakyat Indonesia. Oleh karena itu Mahasiswa sangat berperan dalam membangun masyarakat yang berkarakter pancasilais.